

COLOMBIA

Ecopetrol invertirá 11.000 millones de dólares en extracción de petróleo

La empresa colombiana, en asocio con la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), iniciará una campaña con nueve convenios para la exploración de crudo en el país.

9 de Noviembre de 2020

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter



Photo by Zbynek Burival on Unsplash

El pasado domingo, la Empresa Colombiana de **Petróleos**, **Ecopetrol** y la Agencia de Hidrocarburos (ANH) dieron inicio a una campaña exploratoria para extraer y producir crudo en regiones de Casanare, Boyacá, Meta y Bolívar. **Las empresas adelantarán nueve convenios, los cuales incluirán todos los territorios a explorar con una inversión entre 11.000 y 13.000 millones de dólares para estos tres próximos años.**

La campaña tiene como fin dinamizar y aumentar las reservas de petróleo y de gas en el país.

El presidente de ANH, Armando Zamora, habló sobre el inicio de esta campaña de exploración, adelantada por **Ecopetrol**, la cual tendrá mayor concentración en el piedemonte de Casanare y Meta, con proyección para que inicie en el **segundo trimestre del 2021.**

"Estamos cerrando las condiciones contractuales para que **Ecopetrol** lance una gran campaña de exploración, comenzando por el Piedemonte llanero", señaló Armando Zamora, presidente de la ANH.

Zamora también mencionó que este proyecto irá "pisando fuerte" en cuanto a inversiones desarrolladas por la petrolera nacional: **"Cuando los contratos de concesión finalizaron sobre unos campos en los que no se hizo operación, Ecopetrol entró a sellar unos nuevos convenios con la Agencia precisamente para recuperar esa tarea (...). Los convenios con Ecopetrol están en sus detalles finales y serán firmados en las próximas semanas"**

Por su parte, el vocero de **Ecopetrol** habló sobre los nueve convenios, los cuales se firmarán ad portas de lanzar la nueva campaña de exploración. Estos contratos de asociación, ya conformados en el 2006, **deberán renovarse con la diferencia de tener a Ecopetrol como directo operador**, según información enviada a Portafolio.

Entre los contratos vencidos y en proceso de renovación en convenio con ANH se encuentran la exploración de los siguientes territorios: Magangué (Bolívar), Farallones (Cali), Piedemonte (Laos orientales), Recetor (Casanare), Río Chitamena (Casanare), Tauramena (Casanare), Santiago de las Atalayas, Río Magdalena y El Piñal.

"La mayoría de estos campos ya está en manos de Ecopetrol y están ubicados en el denominado Piedemonte, con una gran participación de Casanare, hay otros en Boyacá, Meta y Bolívar", explicó el vocero de la petrolera nacional.

En el plan se estipulan inversiones entre \$11.000 y US\$13.000 millones de dólares para estos tres años, concentradas en Colombia, con posibilidades a tener más reservas.

Con el proyecto, Ecoperol busca un aumento en la extracción del crudo que esta 700.000 barriles de **petróleo** por día en 2020 a 720 barriles por día para el 2022.

Situación del petróleo

Según la Organización de Países Exportadores de **Petróleo** (OPPEP), la demanda de **petróleo** crecerá en 6,5 millones de barriles por día. "En lo que llevamos de 2020, la demanda de **petróleo** se contrajo en 9,8 millones de bpd (barriles por día), pero en 2021 se prevé que crezca en 6,5 millones de bpd", aseguró Barkindo en una conferencia virtual en el marco de la Conferencia y Exposición Internacional de **Petróleo** de Abu Dabi.

Por su parte, el **petróleo** repuntó este 9 de noviembre debido a que las empresas estadounidenses Pfizer y BioNtech encontraron un 90% de eficacia en el análisis de la vacuna contra la covid -19, encontrándose en fase 3.

El barril estará, para enero, en un promedio de 40 dólares (hoy en 38 dólares) debido al repunte del crudo el cual se vio beneficiado ante el buen resultado obtenido por la farmacéutica.

TEMAS RELACIONADOS

- COLOMBIA-NOTICIAS **PETRÓLEO** CRUDO DOLAR **ECOPETROL** EXPLORACIÓN

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

ÚLTIMAS NOTICIAS

Daniela Ospina se llevó los halagos de sus seguidores por foto que compartió sin maquillaje

La publicación superó los 70 mil likes en la red social Instagram.



Así fue la infiltración que permitió dar de baja a alias Pueblo, cuarto cabecilla del Clan del Golfo

El líder del operativo contra el primo de 'Otoniel' dio detalles de cómo tuvieron que amarrarse a los árboles para no ser descubiertos y asesinados por el Clan del Golfo.



Las "indirectas" por las que se sospecha que Lina Tejeiro y Andy Rivera van a volver

La actriz se sometió a un proceso para retirar los biopolímeros que tenía en sus glúteos.



Así se definirá el aumento del salario mínimo en Colombia

La negociación sobre el porcentaje de aumento anual este 2020 trae más dificultades que en otros periodos, pues se realizará en medio de los efectos de recesión causados por la pandemia.



Iván Duque evalúa los daños del huracán Eta en San Andrés

El presidente colombiano llegó a la isla para poner la planeación de un plan para reconstruir lo que se llevó el desastre natural.



MAS NOTICIAS

TE RECOMENDAMOS

Coronavirus en Argentina: confirmaron 406 nuevos y 11.712 nuevos contagios en las últimas 24 horas

El **ministerio** de Salud informó que la cantidad de casos positivos desde que comenzó la pandemia ascendió a 1.102.301 y que las víctimas fatales ya suman 29.301



infobae América



La tormenta tropical Eta dejó inundaciones y cortes de luz en Miami

Tráfico hormiga y emisarios estadounidenses: las estrategias del narco para sortear el cierre de la frontera

El partido republicano se rearma y empiezan a surgir los primeros aspirantes para 2024

"Todos contra Andrés Manuel": el presidente denunció donaciones millonarias para la creación de un frente opositor

La inflación alcanzó el 4.09% en octubre, su nivel más alto desde mayo de 2019

ENTRETENIMIENTO



Elezear "N": qué ocurrirá con el personaje que interpretaba el actor en "La mexicana y el güero"

La novia de Zac Efron se divirtió en la playa, Sylvester Stallone volvió a filmar y Megan Fox y Machine Gun Kelly compartieron un paseio romántico: celebrities en un click

"¿Quién es la máscara?": Arath de la Torre y el Escorpión Dorado, los eliminados detrás de Xolo y Cerbero

Lupillo Rivera mantuvo por 18 años a un joven que resultó no ser su hijo: "Tuve una fuera del matrimonio"

Matthew McConaughey explicó por qué no entró en detalles sobre el abuso sexual que sufrió a los 18 años

DEPORTES



Fuerte indignación de Ruggeri porque Villa volvió a jugar en Boca: "Con los cobardes que les pegan a las pibas no transo"

Sebastián Abreu renunció como entrenador de Jugador del club seguiría siendo jugador del club

Detectaron un caso de coronavirus en el piso donde está internado Maradona

Después de un año, vuelve la selección argentina femenina: jugará dos amistosos ante Brasil

Una de las figuras de Palmeiras se lesionó y se perderá lo que resta de la Copa Libertadores